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Résumé :
 Les fonctions de la rate sont aujourd'hui bien connues. C'est un organe central du système lymphoïde et hématopoïétique. Ces nombreux rôles expliquent la diversité de ses atteintes pathologiques. Après avoir étudié l'anatomie et la physiologie de la rate, le diagnostic de la splénomégalie ainsi que ses différentes causes seront détaillés. Ensuite, l'étude spécifique des néoplasies spléniques sera entreprise dans la troisième partie de ce travail, en distinguant les tumeurs primitives de la rate et les infiltrations secondaires. A la fin, le traitement d'une splénomégalie d'origine tumorale sera abordé dans la dernière partie.




Abstract:

The functions of the spleen are now well known. It is a central organ of the lymphoid and hematopoietic system. These many roles explain the diversity of his pathological attacks. After studying the anatomy and functions of the spleen, the diagnosis of splenomegaly and its various causes will be detailed. Then, the specific study of splenic neoplasia will be undertaken in the third part of this work, distinguishing between primary tumors of the spleen and secondary infiltrations. At the end, the treatment of a splenomegaly of tumoral origin will be addressed in the last part.
